

伊予市ボランティア連絡協議会

に加入しているグループをご紹介します



いよみんようきたやまさきしぶ

今回は 伊予民踊北山崎支部 の皆さんです！

左 高田 洋子さん →

(活動歴1年の新人さん)

「誘われて始めたが、全く
したことがなかったので
覚えるのも大変だった。
ようやく1年が経ち、
もう少し続けてみようと思
う。楽しむまでには、
まだ時間がかかりそう…」



中央 代表の高田 照さん

「私は体操などの体操作りは苦手だが、踊ることで屈伸運動もできる。そして振付を覚えることで脳の活性化につながっている。みんなでおさらい会に参加することで、スポーツに負けず劣らずの達成感がある。」

着物が着れるようになります！
着てみたい方もOK！着物を持って
いない方には、無料でお貸します。
関心のある方、お待ちしています。

伊予民踊を楽しみながら
習い、日頃の練習の成
果をおさらい会で披露
したり、敬老会やふれあい
いきいきサロン等、地域で
も披露しています。
会員数は、大人8名・子供
7名で活動しています。

おさらい会とは…

年に数回ある発表会の
ことで、松山市・松前町
など近隣市町の方、約
800名が参加し、合同
開催しています。



伊予民踊とは…

日舞を庶民向けにした新舞踊です。

第5回広域松山圏ボランティア交流会

7/13 (日) 久万高原町

伊予地域のボランティア連絡協議会会員が集まり、
活動発表や分科会などをを行い、交流を図りました。
伊予市からは、18名が参加しました。



開催地の久万高原町ボラ連 佐伯会長 & 久万高原町
ゆりぼうから、来年度開催地の伊予市ボラ連 田中
会長と伊予市社会あいみんにトマトの贈呈がありました。